



RONALD OJEDA FUE SECUESTRADO Y ASESINADO EN CHILE.

# Familia de Ronald Ojeda pide refugio en Argentina

**ACTUALIDAD.** *El Gobierno dijo que “Chile en materia de refugio es un país seguro”.*

**L**a familia del asesinado teniente (r) del Ejército de Venezuela, Ronald Ojeda, se fue de nuestro país a Argentina por motivos de inseguridad y alto riesgo, informó ayer radio Biobío. “Josmarghy Castillo, viuda de Ojeda, y Mayra Ojeda, hermana del asesinado, además del hijo y sobrinos, decidieron pedir formalmente al país vecino refugio frente a la situación que están viviendo”, asegu-

ró el citado medio citando documentos que tuvo a la vista. Según esos papeles, Castillo “ha denunciado seguimientos y vigilancias inusitadas, no vinculadas a su relación con la fiscalía chilena”.

El subsecretario del Interior, Manuel Monsalve, dijo que “particularmente en materia de personas a las cuales se les da la categoría de protegidos, refugiados, Chile es considerado un país seguro”. 